
Conseil d’Administration du 17 septembre 2019 

 
PRESENTS :  

Mesdames BASSALER Agnès, LOUSTALOT-FOREST Marie-Laure, RIVOLTA Anne-Marie 

Messieurs DUMOLARD Gilles, QUEINNEC Olivier, RESCHE Marc, SERERO Pierre-Louis, 

SILVY Jacques,  

EXCUSES : 

Mesdames CHABORD Christine, GUILLOT Jany, LAVAUDEN Marie-Thérèse, 

Messieurs GAMBOTTI Jean-Pierre, GRAND Dominique, VACHAUD Georges 

 

 

 

1) 50 ans (suite) le 21 septembre 

 

Suite à l’annulation du Marché de Producteurs – faute d’un nombre suffisant de participants – il est 

retenu d’être présents toute la journée en tenant un stand d’information et de remettre le chèque à 

ACCUEIL SDF lors de l’intermède du concert du Trio Kinkin (la presse est convoquée) 

 

2) CLUQ 

 

 Conseil d’Administration du 3 septembre : proposition de changement de jour/semaine car 

nos réunions se télescopent le mardi (mercredi ou jeudi ?) ; demande d’organiser des 

rencontres avec les candidats aux élections municipales (particulièrement à l’échelle du 

centre-ville) 

 

 Réunion au sujet de Chronovélo en présence de Yann MONGABURU à la Maison des 

Associations : de nouveau a été soulevé le problème de la pseudo « concertation » ; aucun 

élément nouveau n’a pu être apporté ; le projet n’a eu le soutien d’aucune Union de Quartier 

présente  

 

3) Questions diverses 

 

 Présence envahissante de rats en centre-ville : suite aux courriers de 2 adhérentes, il est 

décidé de demander une campagne générale de dératisation ; en effet nombre de 

copropriétés font des opérations de dératisation, mais seule une prophylaxie généralisée peut 

permettre leur éradiquation 

 

 Discussion autour d’exemples d’organisation des transports en commun vus lors des 

pérégrinations estivales ; annonce de la mise en place des Bus à Haut Niveau de Service 

(BHNS) entre Grenoble et Montbonnot 

 

 

Prochain C.A le mardi 15 octobre 2019 à 18 h 30 

 

 

  

 

 


